

# L'ALEDV : Association Limousine d'Echanges en Dermatologie Vénéréologie

## Interview de Phuong-Maï Dang Darthout

### Sixtine de Raucourt

Caen

sixtinederaucourt@wanadoo.fr

**Présidente :** Phuong-Maï Dang Darthout

**Trésorier :** Alain Combeau

**Secrétaire :** Claire Restoueix

**Adresse :** 34 rue Junien Rigaud, 87200 Saint-Junien

**Téléphone :** 05 55 02 57 87

**Fax :** 05 55 02 58 57

**Mail :** aledv87@gmail.com

### Du nouveau à Limoges ?

Oui ! Nous avons le plaisir de vous faire part de la renaissance de l'association de dermatologie limousine, ex-ALFMDV, sous le nom de ALEDV (Association Limousine d'Echanges en Dermatologie Vénéréologie), et ce, grâce à la Fédération.

Alors que nous étions aux Journées Provinciales d'Avignon en 2016, nous avons assisté à la soirée anniversaire des associations et nous avons pris conscience du grand vide limousin : nous n'avions jamais participé aux travaux de groupes ni, encore moins, aux spectacles de la Fédé et, plus grave, nous n'avions plus de réunions régionales depuis plusieurs années, ce qui contrastait étrangement avec le bonheur et le dynamisme des associations qui nous entouraient.

Sur le trajet du retour nous avons décidé d'essayer de changer les choses...

### Comment avez-vous fait ?

**Ce n'est pas facile de remuer les troupes...**

Effectivement, le temps a passé mais, lorsque nous avons enfin organisé une

réunion de concertation auprès de nos confrères, nous avons eu la surprise et le plaisir de voir arriver *tous* les dermatologues de la région sans aucune exception.

Nous avons donc recréé une association avec son bureau (qui pour l'anecdote est constitué par tous les occupants de la voiture qui revenait d'Avignon).

### Et la remise en route ? Comment vous êtes-vous organisés ?

Nous avons décidé, à l'unanimité, d'organiser deux réunions par an avec un intervenant extérieur.

Les laboratoires nous ont soutenus dans notre démarche.

Au congrès de la Fédé de Bordeaux, nous avons croisé le Dr Sandra Ly qui s'est proposée spontanément comme oratrice de la première réunion sur le thème des pathologies vulvaires. La réunion a fait salle comble et a enchanté tous les participants.

La deuxième réunion a été animée par le Dr Roland Viraben sur le thème des IST avec le même succès.

La troisième réunion avec le Pr Doutré et le Dr Avenel a été organisée par les hospitaliers limougeaux car dans notre petite région l'association regroupe les libéraux et les hospitaliers.

Roland Viraben comme Sandra Ly font partie de nos amis.

### Les congrès de la fédération vous ont « boostés » au départ. Et maintenant, qu'attendez-vous d'elle ?

Nous serions très heureux d'une aide pour convaincre des orateurs de venir en Limousin. Nous voulons dynamiser nos réunions, sortir de notre isolement, maintenir l'intérêt de nos membres.

Qui sait ? À bientôt peut-être pour un travail de groupe ou, plus fou, pour un spectacle... mais nous avons encore des progrès à réaliser !

### Et Dermato Mag ?...

À découvrir : cela fait bien dix ans que nous ne voyons que l'exemplaire de nos pochettes lors des Provinciales...

**Bravo et belle route à l'association!** 🍷

